

## Weiterbildung zum Laborleiter: Jahresbericht 2016

### Auftrag

- Erarbeitung und periodische Überprüfung des Weiterbildungsprogramms
- Rekursinstanz bei Beschwerden gegen Entscheide des Fachausschusses FAMH
- Überwachung der Abschlussprüfungen

### Mitglieder

Dr. Hans H. Siegrist, La Chaux-de-Fonds  
PD Dr. Eric Dayer, Sion  
Dipl. pharm. Viviane Fahr Gratzl, Basel  
Dr. Pierre Hutter, Sion  
Prof. Jacques Schrenzel, Genève  
Prof. Arnold von Eckardstein, Zürich  
Prof. Walter A. Wuillemin, Luzern

### Aktivitäten 2016

Im Berichtsjahr trat Dr. Andreas U. Schmid als Vertreter von Pharmasuisse zurück und seine Nachfolge wurde durch Frau Viviane Fahr Gratzl wahrgenommen. Wir danken Andreas Schmid für seinen Einsatz im Rahmen unserer Kommission.

Am Weiterbildungsreglement wurden noch ein paar kleine Anpassungen von Seiten des Fachausschusses vorgeschlagen. Die Kommission wird diese Anfang 2017 ins Reglement integrieren. Die Universitäten von Zürich, Lausanne und Genf haben mit den Vorbereitungsarbeiten zum CAS als Ersatz des «tronc commun» begonnen.

Die Mitglieder der Kommission haben auch in diesem Jahr an den zweimal jährlich stattfindenden Schlussprüfungen der FAMH-Weiterbildung als überwachende Experten teilgenommen.

### Ausblick

Es wird weiterhin nach einer Lösung gesucht, welche es ermöglicht, den FAMH-Titel auf internationaler Ebene anerkennbar zu machen.

### Kurzkommentar

Das Weiterbildungsreglement bewährt sich in seiner Anwendung. Die Bemühungen zur der Anerkennung des FAMH-Titels ausserhalb unserer Landesgrenzen werden fortgeführt.

*Hans H. Siegrist*